
iNFRA Energia - Edição 192 - 14-09-2018

https://assinantes.agenciainfra.com/infra-energia/infra-energia-edicao-192-14-09-2018/

Este arquivo é protegido por direitos autorais conforme a Lei nº 9.610/1998. A reprodução ou envio não autorizado é crime.



iNFRA Energia - Edição 192 - 14-09-2018

https://assinantes.agenciainfra.com/infra-energia/infra-energia-edicao-192-14-09-2018/

Este arquivo é protegido por direitos autorais conforme a Lei nº 9.610/1998. A reprodução ou envio não autorizado é crime.

Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de setembro de *|DATE:Y|*
edição 192

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: CCEE | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

CHEFE DA ASSESSORIA ECONÔMICA DE MINAS E ENERGIA É COTADA PARA CONSELHO DA CCEE 

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

A chefe da assessoria econômica do Ministério de Minas e Energia, Marisete Dadald, está cotada para assumir uma vaga no conselho de administração da CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica).
Ela não concorre a uma cadeira cuja indicação é feita pelo ministro da pasta, Moreira Franco, mas sim pelos agentes do mercado. A vaga estará aberta em abril de 2019, com o fim do mandato de Roberto Castro. Ela vem obtendo apoio de grande parte dos agentes, que a consideram com excelência técnica.
 
Também em abril do próximo ano termina o mandato do atual presidente do conselho do órgão, Rui Altieri, que pode ser reconduzido ao cargo. Neste caso caberá ao novo ministro de Minas e Energia esta recondução, ou a indicação de um outro nome para o comando da CCEE.
 
Mulheres do MME em alta
Se confirmada a ida de Marisete para conselho da câmara de comercialização, será a segunda mulher que trabalha na área econômica do ministério que segue para um cargo importante em um órgão do setor elétrico. Elisa Bastos Silva, que também trabalha na assessoria econômica do MME, foi indicada para uma vaga na ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) por Moreira Franco no mês passado.
 
A indicação de Elisa está na Casa Civil, garantiram fontes à Agência iNFRA, e ainda não foi enviada ao Senado Federal porque os parlamentares estão em campanha pelas eleições e não estão agendadas sessões deliberativas tanto na Câmara quanto no Senado antes do primeiro turno, em 7 de outubro.
 
Moreira Franco
Marisete tem sido o braço direito do ministro de Minas e Energia, que elogia publicamente o seu trabalho à frente da assessoria econômica da pasta. A assessora do MME é contadora, com pós-graduação em ciências contábeis e econômicas. Trabalha no ministério desde 2006 e já foi do conselho fiscal da Petrobras.
 
Além de Moreira Franco, Marisete também conta com a simpatia e o apoio do atual presidente do ONS (Operador Nacional do Sistema Elétrico), Luiz Eduardo Barata, que por sua vez também já comandou a CCEE.
 
Mobilização feminina
Uma participação maior de mulheres em cargos de liderança no setor elétrico faz parte de uma mobilização feita por duas servidoras do MME na rede social Linkedin.
 
Agnes Aragão – que trabalha com Marisete e Elisa na assessoria econômica de Minas e Energia –, e Renata Beckert, assessora jurídica da pasta, lançaram uma proposta audaciosa: querem elaborar uma lista de mulheres com perfil e qualificação para ocupar o cargo de ministra de Minas e Energia. Essa lista será levada ao próximo presidente da República.
 
Também querem uma lista de candidatas para as diretorias de agências reguladoras, conselhos de administração de empresas e órgãos vinculados ao MME, além de secretarias e diretorias do próprio ministério. Acesse aqui a página do projeto de Renata e Agnes no Linkedin.
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Cessão Onerosa - Resolução 12 do CNPE (Conselho Nacional de Política Energética) recomendou ao Ministério de Minas e Energia o envio prévio, para análise do Tribunal de Contas da União, das minutas do Edital e do Contrato da Rodada de Licitações da Cessão Onerosa e a minuta de Aditivo ao referido Contrato. 
Biodiesel - Portaria 385 do ministério de Minas e Energia decidiu realizar Audiência Pública para receber contribuições para o aprimoramento de projeto de Resolução do CNPE do cronograma da evolução do percentual de adição obrigatória de biodiesel ao óleo diesel. A sessão presencial será em 21 de setembro, em Brasília. 
Leilão - Portaria 24 do ministério de Minas e Energia aprovou a sistemática a ser aplicada na realização dos Leilões de Compra de Energia Elétrica Proveniente de Empreendimentos de Geração Existentes.
Garantia - Portarias 199 a 204 da secretaria de Planejamento e Desenvolvimento Energético definiram os montantes de garantia física de empreendimentos de geração.
voltar para o topo

Preço no CCEAL - Hoje (14) é a data limite para validação do registro do preço do CCEAL (Contratos de Comercialização de Energia no Ambiente Livre) para recomposição de lastro de usinas por atraso no módulo de RRV. Também é o último para o para registro de CCER (contrato de compra de energia regulada) de consumidores parcialmente livres.   
Evento - O CEBRI (Centro Brasileiro de Relações Internacionais) apresenta hoje (14), em sua sede do Rio de Janeiro, papers que seus núcleos temáticos produziram para serem enviados aos candidatos a Presidente. Os trabalhos foram divididos em quatro áreas: Infraestrutura, Energia, Ásia/China e Comércio Internacional. O trabalho sobre energia está disponível neste link.  
Lastro de energia - A CCEE (Câmara de Comercialização de Energia Elétrica) divulgou a 5ª edição do estudo sobre a disponibilidade de lastro de energia incentivada para atender a demanda dos consumidores especiais. O levantamento indica sobra média de 942 megawatts médios para 2018, energia oriunda principalmente da liberação de energia pelo MCSDS (Mecanismo de Compensação de Sobras e Déficits) de Energia Nova.  
Fraudes na energia - O BNDES (Banco Nacional de Desenvolvimento Econômico e Social) aprovou financiamento de R$ 4,65 milhões à CAS Tecnologia para desenvolvimento de uma rede neural que identifique fraudes, furtos e erros nas medições dos recursos energéticos. O apoio ocorre no âmbito do Fundo Clima – cidades sustentáveis e mudanças climáticas e representa 80% do valor total do projeto (R$ 5,8 milhões).   
Rating da Light - A agência de classificação de risco S&P atribuiu rating ‘brAA+’ na escala nacional à décima quinta emissão de debêntures da Light Serviços de Eletricidade, distribuidora de energia elétrica que atende ao Estado do Rio de Janeiro. A companhia pretende captar até R$ 700 milhões em duas séries, sendo a primeira série com vencimento final em 2025 e a segunda, em 2022.  
Rede elétrica em SP - A CPFL Paulista investiu R$ 13,7 milhões na modernização, manutenção e expansão da rede elétrica das regiões de Ribeirão Preto, Piracicaba e Marília durante o segundo trimestre de 2018. Os aportes têm como objetivo aumentar o nível de conforto e qualidade do serviço oferecido aos 738,8 mil clientes atendidos nessas áreas de concessões da companhia.
Ações CPFL - A State Grid aceitou pagar R$ 585 milhões a mais pelas ações da CPFL Renováveis. A empresa concordou com a recomendação da CVM (Comissão de Valores Mobiliários), que indicou que o preço justo por ação seria R$ 14,60. Com isso, a chinesa terá que desembolsar aproximadamente R$ 3,55 bilhões para comparar 243.602.472 ações, o que representa pouco mais de 48% do capital social da CPFL Renováveis.
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Carro elétrico pode ter pontos de recarga entre SC e RJ
Distribuidoras de energia negociam interligar o estado de Santa Catarina ao do Rio de Janeiro com pontos de recarga para veículos elétricos, disse nesta quinta-feira (13) o presidente da Copei, empresa que abastece o Paraná, Antonio Guetter. (Folha de S. Paulo)
______________________________
Eletrobras prevê destravar a venda de distribuidora do AL após eleição
A Eletrobras poderá conseguir, após as eleições, aval da Justiça para a venda da distribuidora Ceai, do Alagoas, afirmou o diretor de Regulação e Projetos Especiais da estatal, Cláudio Nilo, nesta quinta-feira (13). (Folha de S. Paulo)
______________________________
Conta de luz deve continuar mais alta até o fim deste ano
Nível de reservatórios indica que bandeira vermelha será mantida no verão. A bandeira vermelha nas contas de luz deverá continuar pesando no bolso dos consumidores até o fim do ano. A previsão foi feita ontem pelo diretor-geral do Operador Nacional do Setor Elétrico (ONS), Luiz Eduardo Barata. (O Globo)
______________________________
Produção de petróleo pode chegar a 1 bilhão de barris
A produção de petróleo no Brasil deve atingir em 2018, pela primeira vez, a marca de 1 bilhão de barris no acumulado do ano, segundo projeções do Ministério de Minas e Energia. A expectativa é que o volume produzido no país cresça pelo quinto ano seguido. (Valor)
______________________________
Leilão da Amazonas Energia
O diretor de regulação da Eletrobras, Cláudio Rubens Pinho Nilo, afirmou ontem não ter certeza se o leilão de privatização da Amazonas Energia será mesmo realizado em 26 de setembro. (Valor)
______________________________
Leilão de térmicas reduziria custo do risco hidrológico
O controverso leilão de contratação de termelétricas a gás natural para substituir um conjunto de usinas a óleo combustível, que serão descontratadas entre 2022 e 2024, pode aliviar a pressão do impacto do risco hidrológico sobre o caixa das distribuidoras. (Valor)
______________________________
Servidores federais poderão reduzir jornada de 8 horas para 6 ou 4
Servidores públicos federais poderão pedir redução de jornada de oito horas diárias para seis ou quatro horas por dia, com redução proporcional da remuneração. (Folha de S. Paulo)
______________________________
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